

Sergeant Reginald “Reggie” Peters, CD



Sgt Reginald Peters was born in Moncton, N.B. and grew up in Elsipogtog First Nation NB. Reggie enlisted in the Canadian Armed Forces (CAF) on 01 September 2005, completing his DP1 Combat Engineer training on 21 June 2006.

Sgt Peters first posting was to 4 Engineer support Regiment (4 ESR) where he filled the positions as a section member and driver. In January of 2007, he deployed on his first operational tour to Afghanistan where he was a section member in 2 Tp. Upon his return, he was selected to attend the Heavy Equipment Operator Course (HEOC) at Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME). Upon completion of the HEOC, he was posted to 16 Heavy Equipment Troop

where he continued to hone his skills as an equipment operator.

In July of 2009, Sgt Peters was selected for a posting to 1 Engineer Equipment Troop (EET) in Wainwright, AB as an operator. Sgt Peters enjoyed his time in 1 EET, however he was posted back to Gagetown in the fall of 2011. He was posted to CFSME for a first tenure within Hy Eqpt Tp as an operator/stores person. It was during this time that he was able to complete the Crane and Grader specialties for his heavy equipment training. He was then again posted to 4 ESR in 2016. During this time, he realized his passion for leadership and instruction so he decided to continue their military education by completing his Primary Leadership Qualification (PLQ) in 2017 and DP 3A in 2020. During this time in 4 ESR, he was again deployed, however this time to complete a TAV for Op REASSURANCE.

In July of 2021, Sgt Peters was again posted to CFSME, this time as a Heavy Equipment instructor. During this period, his highlight was the opportunity to coordinate and administer the HEOC for the summer of 2023.

During his time in the CAF, they have deployed on operations twice, OP ATHENA 2007 and OP REASSURANCE 2017. He has also been employed on OP LENTUS in 2019, after Hurricane Dorian to support local emergency crews with debris clean up.

Sgt Peters is married to his Wife Deanna and together they have two children, Lane and Paisley. Sgt Peters intends on remaining in the local area of Oromocto and continue to support his wife and their children's endeavours.

Chimo!

Sergent Reginald “Reggie” Peters, CD



Sgt Reginald Peters est né à Moncton, au Nouveau-Brunswick et a grandi dans la Première nation d'Elsipogtog, au Nouveau-Brunswick. Reggie s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes (FAC) le 1er septembre 2005 et a terminé sa formation de sapeur de combat DP1 le 21 juin 2006.

Le Sgt Peters a d'abord été affecté au 4e régiment d'appui du génie (4e RAG), où il a occupé les postes de membre de section et de chauffeur. En janvier 2007, il a participé à sa première mission opérationnelle en Afghanistan, où il était membre de la section de la troupe 2. À son retour, il a été sélectionné pour suivre le cours d'opérateur d'équipement lourd (HEOC) à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC). Après avoir terminé le COE, il a été

affecté à la 16e Troupe d'équipement lourd, où il a continué à perfectionner ses compétences en tant qu'opérateur d'équipement.

En juillet 2009, le Sgt Peters a été sélectionné pour une affectation au sein de la 1re Troupe d'équipement du génie (EET) à Wainwright AB en tant qu'opérateur. Le Sgt Peters a apprécié son séjour au sein de la 1re EET, mais il a été réaffecté à Gagetown à l'automne 2011. Il a été affecté à l'EGMFC pour un premier mandat au sein de la troupe d'équipement hydrique en tant qu'opérateur et magasinier. C'est durant cette période qu'il a pu compléter les spécialités de grue et de niveleuse dans le cadre de sa formation sur l'équipement lourd. Il a ensuite été de nouveau affecté au 4 ESR en 2016. Pendant cette période, il s'est rendu compte de sa passion pour le leadership et l'instruction. Il a donc décidé de poursuivre son éducation militaire en terminant sa qualification primaire en leadership (PLQ) en 2017 et son DP 3A en 2020. Au cours de cette période à la 4 ESR, il a de nouveau été déployé, mais cette fois pour compléter une Visite d'Assistance Technique (VAT) pour l'Op REASSURANCE en juillet 2021.

Le Sgt Peters a de nouveau été affecté à l'EGMFC, cette fois en tant qu'instructeur en équipement lourd. Au cours de cette période, il a eu l'occasion de coordonner et d'administrer le HEOC pour l'été 2023.

Au cours de son séjour dans les FAC, il a participé à deux opérations, l'OP ATHENA en 2007 et l'OP REASSURANCE en 2017. Il a également été employé dans le cadre de l'opération LENTUS en 2019, après l'ouragan Dorian, pour aider les équipes d'urgence locales à nettoyer les débris.

Le sergent Peters est marié à son épouse Deanna et ils ont deux enfants, Lane et Paisley. Le sergent Peters a l'intention de rester dans la région d'Oromocto et de continuer à soutenir les efforts de sa femme et de leurs enfants.

Chimo!